



Rückblick Besichtigung JRG AG, Sissach vom 25. April 2018

**Reiseleiterin: Dora Litscher
Fotos und Bericht: Dora Litscher**

Pünktlich um 7.00 Uhr starteten wir mit Walter Schöpfer und seinem Rattinbus zu unserem heutigen Ausflug. Wir fuhren auf dem direkten Weg via Zürich Nordring – erstaunlicherweise ohne Stau – nach Gipf-Oberfrick ins Restaurant Adler, wo wir zum Kaffee mit Gipfeli erwartet wurden,

Anschliessend ging die Fahrt weiter via Kienberg, Rothenfluh, Gelterkinden, eine schöne, vielen unbekannte Gegend mit vielen blühenden Kirschbäumen. Wie vereinbart, trafen wir um 10.00 Uhr bei der Firma JRG ein, wo wir freundlich empfangen wurden. Im Schulungsraum erhielten wir von Herrn Martin Reinhart eine Orientierung über seine Firma und die Produkte die dort hergestellt werden. Daraufhin wurden wir in drei Gruppen unterteilt, mit Schutzbrillen, Warnwesten und Audiogeräten ausgerüstet und von drei freundlichen Mitarbeitern durch die Produktionshallen geführt. Es war sehr eindrücklich zu sehen, mit welcher Geschwindigkeit die meist automatisierten Maschinen mit ihren Robotern die mit grosser Genauigkeit hergestellten Teile ausspuckten. Vor allem die ehemaligen Rohrleitungsangestellten stellten Fragen, die kompetent beantwortet wurden. Nach der Besichtigung wurden wir im firmeneigenen Restaurant freundlicherweise zu einem schmackhaften Mittagessen eingeladen, komplett mit Getränken. Satt und gut gelaunt fuhren wir um 14.30 Uhr weiter nach Augst, zur Besichtigung der Anlagen von Augusta Raurica. Man kann sich gut vorstellen, wie dort die alten Römer ihre Aufführungen abhielten. Um ca. 16.30 Uhr ging's zurück nach Hause, dem Rhein entlang nach Zurzach und durch den Klettgau nach Schaffhausen

Dora Litscher